



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung TISCHTENNIS

Jahresbericht der Saison 2010 / 2011

Für die Saison 2011/2012 wurden vier Mannschaften für die Verbandsrunde im Kreis 8 Weilheim – Garmisch gemeldet, eine Herren – und drei Nachwuchs–Mannschaften. In der Saison 2010/2011 waren es mit den Mädchen fünf Teams, die sich wie folgt platzierten:

- Die Jugend 1 und Jugend 2 wurden Vizemeister, beide verzichteten auf den Aufstieg in die Bezirksliga und Kreisliga 2 und spielten in der Aufstiegsrunde nicht mit.
- Die Mädchen belegten den 3. Platz von 6 Mannschaften
- das Bambini-Team wurde ungeschlagen Herbstmeister und verstärkte in der Rückrunde die Jugend 2. Dort wurden sie mehr gefordert, was für ihre Entwicklung von Vorteil ist.

Für die laufende Saison gibt es in allen Mannschaften personelle Veränderungen, was vor allem altersbedingt erforderlich wurde.

Unsere Mannschaften

- ❖ **Herren**, in der Mannschaft spielen Alexander Grimm, Felix Ahle–Graminsky, Robert Kees, Fritz Kaletta, Tobias Kellhammer, Tobias Maier, Michael Hegel, Daniel Kriesmair, Rene Friebel und Eduard Wagner. In der Viererliga hat man letzte Saison mit einem 5. Platz von 12 Mannschaften abgeschlossen. Diese Saison wagte man den Sprung in die Sechser – Liga, da einige Jugendspieler in den Kader nachgerückt sind. Martin Kästner und Julien Marx sind leider nicht mehr dabei, beide studieren in Heidelberg bzw. Bamberg. Leider ist in der Vorrunde die Nummer - 1 Alexander Grimm mit einem Kreuzbandriss ausgefallen und Tobias Maier kann nicht trainieren, er studiert in München. Momentan befindet sich das Team am Tabellenende, das Saisonziel Platz 5 – 6 ist aber durchaus noch realisierbar.
- ❖ **Jugend 1**, 2010/2011 wurde man Vize–Meister in der höchsten Kreisliga hinter dem TSV Weilheim. Beide Vereine verzichteten auf den Aufstieg in die Bezirksliga und spielen somit wieder in der KL 1. Drei starke Spieler sind altersbedingt ausgeschieden, aber mit den beiden elfjährigen Nico Prinzing und Nikolaj Friebel rücken talentierte Spieler nach. Beide sind in ihrer Altersgruppe Kreismeister und Nico Prinzing war im Vorjahr Kreisranglistenerster im Kreis Weilheim – Garmisch. Die beiden 16–jährigen Daniel Kriesmair und Dominik Siebenhüner sind in der KL 1 Klasse auf ihrer Position gehobenes Mittelmaß. Für die Spitze reicht es nicht, aber ein Platz im oberen Tabellendrittel sollte möglich sein.
- ❖ **Jugend 2**, nur Marcel Fuhrmann und Jonas Hegel blieben von der Mannschaft vom Vorjahr übrig. Ergänzt werden sie mit den Mädchen Nicole Prinzing, Magda Kuhn und Sandra Schwathe, sowie unseren talentierten Bambini–Spielern Lukas Kuhn, Felix Köhler und Dennis Kugelman. Diese dürfen aber nur 2 x in der Jugend 2 eingesetzt werden. Im Vorjahr wurde man Vize–Meister, momentan mischt die Mannschaft in der Spitzengruppe der Kreisliga 3 mit. Sie steht zurzeit auf dem 2. Platz, punktgleich mit dem TSV Peiting.
- ❖ **Bambini**, sie spielen in einer Klasse mit einem Alterslimit von 14 Jahren. Kein Spieler darf auf einer Rangliste der Kreisliga 1 – 3 als Stammspieler aufgeführt sein. Das SVH–Team besteht aus sechs Neulingen, aber Lukas Kuhn, Felix Köhler und auch Dennis Kugelman sind überdurchschnittlich talentiert und haben den Vorteil, dass sie täglich im Gymnasium trainieren können. Im Spielbetrieb werden aber nicht nur „die Besten“ eingesetzt, sondern alle, auch die jüngeren Jahrgänge wie Sebastian Böhm, Julius Schauer und Martin Weindl. Sie machen große Fortschritte und sind bereits so weit, dass man sie sporadisch in der ersten Formation mit einsetzen kann. Bei den Bambini gilt der Grundsatz „Alle wollen spielen, alle sollen spielen“.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung TISCHTENNIS

- ❖ **Unsere Trainer** Thomas Böhm, Thomas Blassmann und Robert Kees sind unser wertvollstes Kapital und sie garantieren für Qualität. Fritz Kaletta trainiert jeden Dienstag unsere Anfänger.
- ❖ **Saisonabschlussfeier**, am Ende der Saison findet für alle Mannschaften, allen Aktiven und allen Mitgliedern ein Abschlussessen statt. Dieses Mal kredenzte man ein „Bayerisches Büffet“, das in Eigenleistung erstellt wurde.
- ❖ **Jahreshauptversammlung**; Anfang Mai fand im Sportheim die Versammlung statt. Die Beteiligung war zufriedenstellend, von 60 Mitgliedern waren 23 anwesend. Es gab keine nennenswerten Änderungen und Vorkommnisse. Der Mitgliederstand blieb konstant. Die sportliche Entwicklung ist sehr erfreulich und das Hohenfurcher Tischtennis hat im Kreis und darüber hinaus einen hohen Stellenwert. Laut den Kassenprüfern wurde vernünftig gewirtschaftet und die Kasse ordentlich geführt.
- ❖ **Mannschaftsmeldung und Rangliste**, Im Juni 2011 wurden die Mannschaften und Ranglisten beim Verband gemeldet. Die Jugend - 1 spielt wieder in der Kreisliga 1, die Jugend 2 in der Kreisliga 3, die Bambini in der Bambini - Liga 1 und die Herren in der KL 4.
- ❖ **Trainingslager**, im August waren wir mit 18 Mann in Bregenz am Bodensee. Erstmals waren sechs Aktive aus Altenstadt mit dabei. 156 Aktive aus mehreren Ländern nahmen daran teil. Für 2011 liegen Angebote aus Biebental/bei Fulda, vom ATV Tramin /Südtirol und von Bregenz vor.
- ❖ **Beachparty und Altpapiersammlung**, der Abbau und die Platzreinigung wurden wieder ordentlich durchgeführt und von den Abteilungen Fußball/ Eishockey zur vollsten Zufriedenheit abgenommen. Mit dieser Maßnahme wird das Trainingslager finanziert, sonst wäre das nicht möglich. Einmal im Jahr wird eine Altpapiersammlung durchgeführt, bei der sich Durchschnitt 20 – 25 Mann beteiligen und dessen Ertrag unserer Kasse zu gute kommt.
- ❖ **Ferienprogramm**, daran nahmen wieder 19 Kinder teil, denen es sichtlich Spaß gemacht hat
- ❖ **Turniere und Meisterschaften**; bei zahlreichen hochkarätig besetzten Turnieren, wie Hausham, Kochel und Gilching wurde erfolgreich teilgenommen. Der SVH stellt die Kreismeister im Einzel, Doppel und Mannschaft der Altersgruppe 1999/2000. Mit der Mannschaft belegte man den 3. Platz bei der Bezirksbereichmeisterschaft Oberbayern...

Unser besonderer Dank gilt allen unseren Spendern und Sponsoren(sind im SVH – INFO in der Ausgabe Dezember 2011 besonders erwähnt), dem Schulverband, der Gemeinde und dem Gesamtverein SV Hohenfurch, sowie allen Mitgliedern und Helfern die dafür gesorgt haben, dass sich TISCHTENNIS in Hohenfurch so positiv und erfolgreich entwickelt hat.

Wir werden uns auch in Zukunft über jedes neue Mitglied freuen und die Abteilung auf eine breite Basis stellen. Die Priorität liegt im sportlichen Bereich, aber auch die Geselligkeit und das Miteinander sollten nicht zu kurz kommen.

Die Abteilungsleitung